

Celaá e Imbroda acuerdan trabajar conjuntamente por la excelencia y la equidad en el sistema educativo

SUPLEMENTO PATROCINADO

a ministra de Educación y Formación Profesional, Isabel Celaá, se ha reunido el pasado ■ jueves en la sede del Ministerio con el Consejero de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, Javier Imbroda, para abordar los asuntos de interés de ambos departamentos."Lo que deseamos, tanto por parte de Andalucía como por parte del Gobierno central, es hacer avanzar la educación porque los contenidos de la educación son aquellos que afectan a la vida de los ciudadanos de manera particularmente importante", ha asegurado Isabel Celaá.

El encuentro se enmarca dentro de la ronda de contactos que la titular de Educación va a mantener con los consejeros autonómicos en las próximas semanas para poner en común las líneas generales de su departamento en esta nueva legislatura.

"Hemos hablado de la educación de 0-3 y de su progresiva implantación, hemos hablado muy extensamente de la Formación Profesional y también de la importancia de que los alumnos y alumnas no abandonen el centro educativo sin la debida titulación. Nos importan todos estos aspectos y eso significa que vamos a trabajar en esos contenidos formativos conjuntamente, porque esa es la



esencia de la educación", ha asegurado Isabel Celaá.

La ministra ha insistido en que la labor de ambos es la de procurar que los alumnos y alumnas salgan del ámbito escolar perfectamente preparados para seguir conectados con una educación permanente de adultos que les permita vivir con dignidad y tener un empleo acorde con sus capacidades. "Queremos tratar todos los talentos, queremos que todos los talentos se desarrollen porque el país necesita de todos ellos. Hemos de trabajar en la excelencia y en la equidad para lograr una verdadera calidad del sistema educativo", ha concluido.

Cinco galardones para MIT School Málaga

El centro educativo privado situado en el Parque Tecnológico de Andalucía, en Málaga, es referente en educación plurilingüe y su labor ha sido reconocida en 2019 por diversas instituciones



unar la antigua sabiduría con el conocimiento moderno es el objetivo de MIT School Málaga, centro educativo plurilingüe situado en el Parque Tecnológico de Andalucía. El colegio destaca por ser el único en Málaga autorizado por la Junta de Andalucía como bilingüe en inglés en todas las etapas educativas, desde Infantil hasta Bachillerato. En esta última etapa, además, abarca sus tres modalidades – Artes, Ciencias y Humanidades –, incluyendo la posibilidad de cursar el Bachillerato Dual-Internacional.

Sus bases son el plurilingüismo (los estudiantes aprenden a desenvolverse en inglés, chino, alemán y español), la música, el deporte (muchos de sus alumnos son campeones en diferentes disciplinas), los valores tradicionales y la aplicación de las nuevas tecnologías educativas bajo un enfoque humanista que plantea una educación integral y personalizada para cada alumno. El objetivo de todo ello es fomentar el crecimiento personal de los estudiantes y promover valores como la rectitud, la humildad, el esfuerzo, la constancia, la cortesía, la honradez, la creatividad y la responsabilidad, entre otros.













El resultado de un trabajo conjunto

"Los cinco galardones que ha obtenido MIT School Málaga en poco más de un año son el resultado del esfuerzo y trabajo conjunto de todos los componentes de la comunidad educativa del colegio: alumnos, padres y trabajadores de MIT", destaca el titular del centro, Javier Díaz.

Y es que, a lo largo de 2019, MIT School Málaga ha recibido el premio como Mejor Colegio de España en Educación Integral, Mejor Colegio de Andalucía, uno de los once mejores de España en Calidad Bilingüe en Primaria y uno de los cuatro mejores de España en Calidad Bilingüe en Secundaria. Además, el centro educativo malagueño ha sido reconocido con la Medalla de Oro al Trabajo y destacado como una de las 50 empresas más importantes de España. Reconocimientos que, sin duda, avalan el colegio como un lugar de preparación académica y una escuela para la vida.

